

JEUDI 8 MARS

Thomas Piketty irrite un sponsor

Rencontre avec un proche d'Henri de Castries, qui a fait un don de 1 million d'euros pour financer l'École d'économie de Paris (EEP). Il nous raconte que le patron d'Axa est ulcéré par le comportement de Thomas Piketty, le jeune patron de cette école, qui a publiquement pris parti pour Ségolène Royal. *« Quand il était économiste, il pouvait dire ce qu'il voulait. Devenu directeur d'une grande école prestigieuse, il est tenu à un devoir de réserve »*, explique-t-on au sein de l'état-major d'Axa, où l'on estime que l'EEP, qui entame juste une grosse campagne de levée de fonds privés, risque d'avoir beaucoup plus de mal à se financer. Et où l'on ajoute avec malice : *« Piketty, c'est un choix de Villepin. Décidément, celui-là a le don de se mettre dans des situations impossibles. »*